



Les vacances, c'est bon pour aborder la rentrée.

Description

L'effet bénéfique des vacances ne s'est pas encore dissipé pour Andrée. Y repenser lui procure toujours du plaisir et même l'aide à se projeter dans la mauvaise saison.

Par André Lepetit

C'est la rentrée mais mes souvenirs de vacances sont encore présents dans ma mémoire. Il y a peu de temps, je suis allée chez mon fils à Toulouse : c'est toujours un grand plaisir d'aller chez lui et sa compagne. J'aime aussi visiter la ville de Toulouse, qui est pleine de charme avec ses toitures roses. Je me suis promenée le long du Canal du midi, j'ai admiré les rues typiques et apprécié l'ambiance animée des terrasses.

Après un petit séjour dans la ville rose, nous avons rejoint un gîte en Camargue. Un grand gîte capable d'accueillir toute la famille, c'est à dire les petits-enfants maintenant adultes avec leurs conjoints qui vivent chacun dans différentes parties du Sud. Heureuse réunion annuelle qui nous permet de nous retrouver tous.

En Camargue, la nature m'a parue différente, très sèche à cause de la grande chaleur, sauvage avec d'immenses étendues de végétations habitées par des chevaux et taureaux. Il y a eu du Mistral, un vent très fort qui rafraîchissait la température. Par chance, le gîte était climatisé, notre séjour a été d'autant plus agréable.

Avant de retourner à Rouen, je suis repassée par Toulouse pour quelques jours. Ces vacances m'ont procuré beaucoup de plaisir et m'aide à aborder les mois de ciel gris à venir.

Quelles seront mes occupations à partir de la rentrée ? Et si je me mettais à la gymnastique pour combattre les maux de dos ? En plus cela me permettrait de rencontrer de nouvelles personnes, ce qui est profitable pour le moral. Ce qui est sûr, c'est que je retournerai à la bibliothèque pour emprunter des romans historiques et m'évader dans d'autres époques. Je compte aussi reprendre mes cours d'anglais, langue qui me permet de correspondre avec mes correspondants étrangers. Et bien sûr, je continuerai à rencontrer mes amis aussi bien à la terrasse d'un café que dans une salle de cinéma. Tout n'est pas encore complètement réglé. J'attends encore quelque temps pour me décider.

Categorie

1. C'est mon histoire

date créée

17/08/2022